



**À la troupe,
je construis
avec les autres.**



**Au début de l'adolescence,
les jeunes développent
leur prise de responsabilité
par rapport à eux-mêmes
et aux autres :
ils prennent
les choses en main.**

**À la troupe, et au sein d'un plus petit groupe qu'est la
patrouille, les éclaireurs participent à la construction
collective de projets, dans un esprit de complémentarité
et de solidarité.**

**Grâce à ce que l'animateur met en place, les jeunes
développent leur plaisir et leur volonté de rêver, de faire
des plans, d'être responsables, de s'outiller, d'agir pour
le groupe et de vivre des aventures.**



6-8
ans



8-12
ans



12-16
ans



16-18
ans

www.lescouts.be



@lescouts

